

Concejales Ardiles, dice que está de acuerdo con los dichos de la Concejala Godoy, ya que, el Concejo Municipal ha aprobado varios proyectos deportivos pero que nunca se dio cuenta de cómo fue el resultado de las actividades de que se realizaron.

Concejala Godoy, indica que ella viajó con la delegación de Básquetbol escolar y que no se le dio ningún apoyo económico para la compra de agua mineral, para la locomoción, para compra de medicamento si alguna niña se enfermara, es decir, fondos para cubrir los gastos mínimo, todo fue absorbido por nosotros, que pasaría si nadie tuviera los recursos.

Alcalde, dice de que toda estas actividades habría que prevenirlas con anticipación y ver la forma de cómo se generan los recursos, indica que hay que manejar muy bien la reactivación de las academia de la Cruz Roja, la de Tránsito y las actividades extraescolares, ya que, si no se planifican, es decir, quieren viajar a algún lado busquen las formas de financiamiento, pero que no recurran siempre al municipio. Pasando a otro dice que a lo mejor no tenemos las condiciones para traer al Regional escolar de básquetbol, fútbol, pero si trajimos al Regional Escolar de Ajedrez en donde se le brindaron el máximo de atenciones a las delegaciones, todas estas actividades también tienen que ir relacionadas con la cultura, hay intenciones de que los niños aprendan a tocar guitarra, violín etc.

Concejales Avendaño, dice que a lo mejor lo que va a decir es muy duro, pero lo digo con mucha responsabilidad, la actividad extraescolar ha manejado una cantidad extraordinaria de recursos y no guarda relación con lo que se hizo, basta recordar que antes se pagaba 6 horas para fútbol femenino, 6 horas para fútbol masculino, 6 horas para básquetbol, etc, y es más en el fútbol masculino las clases las hacía el Memo, que le costaba al Profesor ponerse un Short., este es un tema bastante serio.

La Concejala Godoy, indica que ella como Profesora tenía el Básquetbol y que si cumplía.

Concejales Avendaño, dice que el Coordinador Extraescolar tendrá que ser un tipo proactivo, es decir, que tenga capacidad de planificar, coordinar y controlar todas las actividades que se realicen.

Alcalde cede nuevamente la palabra al Jefe Daesm.

Jefe Daesm., continúa con su exposición, indicando de que se retomará la educación nocturna, que se planificara esta actividad en cuanto a la toma de examen para los que quieran nivelar cursos. Que se verá la posibilidad de hacer cursos nocturnos de mecánica para los trabajadores, ya que, nuestro liceo politécnico cuenta con un taller de extraordinaria calidad.

Alcalde, menciona que en la Araucana se realizaban nivelación de estudios los que recibían financiamiento para el pago de los Profesores, al Coordinador y un bono para los estudiantes.

Concejales Avendaño, informa de que está al tanto, ya que, hay profesores de María Elena, que han impartidos los cursos.

Jefe Daesm, continúa con su exposición dando a conocer que se creará un sistema de selección de personal que ingrese a la educación en donde obligatoriamente los preseleccionados se les hará pasar a entrevista con el Psicólogo para que se encuentre el perfil de la persona que se desea contratar, se crearan las condiciones para la capacitación del personal par docente, se revisará constantemente el manual de convivencia, se realizarán reuniones periódicas con los Centros de Padres y Apoderados y los Centros de Alumnos, da a conocer algunos objetivos y resultados que se pretenden conseguir con el Since y la PSU, en cuanto a los recursos económicos el costo total del Padem es de \$ 1.315.000.000,- de los cuales por concepto de Subvención año 2010, estimamos que llegaran \$ 1.032.000.000,- por proyectos estimamos que llegaran \$ 63.000.000,- y la Municipalidad de María Elena tendría que transferirnos los \$ 220.000.000,-

Alcalde, aclara que esta transferencia es solamente para el Padem, pero resulta que hay otros gastos que se van generando y que no están considerados, saca el caso de las Cheerleader que van a competir a Antofagasta y Mejillones y que solicitaron el Bus y la alimentación y otra serie de solicitudes que llegan del colegio, que va sumando otra serie de gastos que es absorbido por el municipio.

Jefe Daesm, indica que los alumnos podrían ellos financiarse las colaciones, ya que, el municipio les pone gratuitamente el bus.

Alcalde, pone como ejemplo, el caso de la Iglesia en donde están arreglando el salón y que para juntar fondos el Padre Tamblay organizó un bingo y reunió la suma de \$ 1.200.000,- es decir, se pueden organizar las instituciones con el objeto de reunir fondos para estas actividades.